

# 2学期スタート 実りの秋へ!

まだまだ残暑が続きそうですが、2学期が始まりました。始業式は欠席も少なく、元気な皆さんに会えてよかったです。2学期は、いろいろな行事がもりだくさんです。そして、2年生は部活動だけでなく、後期からは生徒会でも中心となって活動することになります。自覚をもって生活するように話をしました。特別なことよりもまずは、時間を守る、自分の仕事をきちんとする、授業をしっかり受ける、などのあたりまえのことにしっかり取り組んでいきましょう。

始業式の生徒発表より 「夏休みの反省と2学期の目標」 2年2組 矢倉悠希さん  
今年の夏休みの反省は2つあります。

1つは夏休みの宿題です。僕は計画通りに宿題を進めることができず、夏休み後半にたいへんな思いをしてしまったけど、なんとか終わらせることができました。

2つ目は部活動についてです。僕はソフトテニス部で前衛をしています。この前の大会で試合が進むにつれて体力が落ちて、取れてたボールが取れなくて、仲間に迷惑を掛けてしまいました。

これらを踏まえて僕の2学期の目標は、計画的に勉強を進めて、テストでは1学期よりも良い成績を取れるようにがんばります。部活動では、体力作りをがんばって、毎日の練習をしっかりやって9月の新人戦で良い成績をとれるようにしたいです。

これら2つを目標にして、2学期も勉強と部活動を両立させていきたいです。



駅伝の練習の様子



MDDホールでの吹奏楽部の練習

## 【来週の予定】

月日	曜	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
8/26日	月	月1	月2	月3	月4	ものづくり体験		着替え持参	×	○
27日	火	火1	火2	火3	火4	火5	火6		○	○
28日	水	水1	水2	水3	水4	水5	性教育	性教育講座	○	×
29日	木	木1	木2	木3	木4	木5	木6	英語弁論大会	○	○
30日	金	金1	金2	金3	金4	金5		駅伝試走	○	○

※25日(日)は秋田市で吹奏楽コンクール東北大会が行われます。吹奏楽部の皆さんの健闘を祈ります。  
※ものづくり体験の中で、スプリンクラーを体験する時間があり、水にぬれることが予想されますので、下着、くつしたも含めて着替えを持参してください。